



EDGAR MAASS
Das große Feuer

ROMAN

Von der Nacht zum Himmelfahrtstag bis zum Sonntag vor Pfingsten des Jahres 1842 brannre Hamburg die alte Stadt zwischen Alster und Elbe. Die schrecklichen Tage dieser Katastrophe schildert uns Edgar Maass in überwältigenden Bildern in einer Reihe von Schicksalen, in denen sich Geist und Haltung und die beginnende Wende jener Zeit überraschend spiegeln.

G A N Z L E I N E N 5 M A R K

PROPYLÄEN  VERLAG

Der neue Roman von Edgar Maass erscheint nunmehr am 2. März / Verlangen Sie mit dem heutigen das wirkungsvolle Plakat und den neuen Prospekt / Unsere Anzeigen in der Tagespresse und in Wochen-Zeitschriften unterstützen Ihre Werbung!